



Association des **CROQUEURS** de pommes® du Pays Charolais-Brionnais

Stage National Pomologie - Bilan et Images

ANZY le DUC du 15 au 17 novembre 2019

Un week-end passionnant, pleins d'apprentissages et de belles rencontres avec la famille des Croqueurs de Pommes venus de toute la France pour cette formation très technique et pratique à la Maison Familiale et Rurale.



Accueil le vendredi soir 15/11

Autour d'un buffet dînatoire, les relations se nouent pour accueillir nos amis.es qui viennent du Mont St Michel, Pas de Calais, Belfort, Hte Savoie,.....

Avant de rentrer dans le dur avec la partie théorique pour les 28 stagiaires dont 9 adhérents du PCB.



Samedi 16/11 dès 8h30

Et ensuite, c'est parti pour quasiment 3 demi-journées de travail en 5 groupes sans cesse renouvelés pour augmenter les échanges d'expérience.



Le chamboule-tout un jeu d'observation



Chacun y cherchera ses petits en découvrant les talents d'observateur des autres.



Aux multiples paramètres

Apprendre à décrire une pomme



Une tâche minutieuse



Tous les modes et tous les temps

Des temps de synthèse



Sans oublier la convivialité et la gastronomie bourguignonne

Et de documentation



Le temps délicat de la tentative d'identification de la variété



Méthodes Marlaud & Vercier pour avancer des hypothèses



Prudence et Humilité toujours de mise



Recueil de fiches descriptives et internet pour élargir les comparaisons



Les formateurs nationaux
H. Fourey, B. Denis, M. Froudière

**Un grand MERCI
à l'équipe des Bénévoles
qui a permis l'organisation et
le bon déroulement de ce
stage de Pomologie.**



Et une mention particulière pour les 5 membres de l'équipe logistique qui a assuré la restauration du WE.



Clôture en présence de J. Marchand, Président national

Chacun est reparti plein de souvenirs chaleureux et conscient de la tâche à poursuivre grâce aux connaissances et expériences transmises.

Incontestablement, cette formation de Pomologie marquera une étape importante dans la vie de notre association locale de Croqueurs de Pommes.

Rendez-vous à l'AG du 11 janvier pour en parler !